



## 力いっぱいがんばろう！

【校長 太田 謙二】

2学期が始まって、1か月余りが経ち、1年のちょうど折り返し地点を迎えました。ようやく朝晩は涼しくなってきましたが、まだまだ日中は、30度を超える日もあり、厳しい暑さが続いています。

この10月は、大事な学校行事である運動会を14日（土）に開催します。例年は、9月末か10月初旬に運動会を実施していましたが、暑さを考慮して、今年度は、2週間程度遅く開催することにしました。また、ここ3年間は、新型コロナウイルスの影響で、保護者の方の人数制限をさせていただきましたが、今年度は、制限を無くして行う予定です。

子供たちは、9月20日過ぎから徐々に運動会の練習に取り組んできています。どの学年もダンスやかけっこ・リレーなどの練習をととも一生懸命行っていて、そんな素敵な姿を見ることができ、うれしく思っています。ダンスが得意、走るのが得意という子がいれば、苦手だという子もいます。大事なのは結果や上手下手ではなく、力いっぱいがんばることです。



ぜひ子供たちのがんばっている姿、最後まであきらめない姿、楽しんでいる姿をしっかりと見てあげて、そして、褒めてあげていただけたらと思います。

10月は、運動会だけではなく、他にも様々な行事等が予定されています。季節的にこれからだんだんと過ごしやすくなり、学習等に、落ち着いて取り組める時期です。ただ、季節の変わり目で、体調を崩しやすい時期でもあります。毎朝の健康観察はもちろん、よく食べて睡眠時間を十分取るなど、体調管理に気を付けて欲しいと思います。



子供たちが、楽しく充実した学校生活を送ることができるよう、教職員一同、力を合わせてしっかりと指導してまいります。保護者の皆様、地域の皆様、引き続きご支援・ご協力いただきますようよろしくお願いいたします。